

BAKAMLA

Sinergitas Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang Bersama Distan Kabupaten Tinjau Pemantauan Hama Kaper Di Poktan Tirto Mulyo

Basory Wijaya - TUBAN.BAKAMLA.ID

Feb 20, 2025 - 12:59



TUBAN, – Guna mendukung dan mensukseskan program ketahanan pangan dalam rangka panen raya, Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang, Serma Langgeng

bersama petugas Distan POPT, Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) dan Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) Kecamatan Plumpang melaksanakan kegiatan pemantauan hama di area persawahan milik Poktan Tirto Mulyo, Di Desa Plumpang, Kecamatan Plumpang, Kabupaten Tuban. Kamis (20/02/2025).

Serma Langgeng Babinsa Koramil 0811/06 Plumpang menerangkan bahwa, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kondisi tanaman padi tetap sehat dan bebas dari serangan hama yang dapat mengganggu hasil panen. Pemantauan dilakukan dengan mengecek secara langsung kondisi lahan pertanian serta berkoordinasi dengan para petani terkait langkah-langkah pencegahan yang perlu dilakukan.

“Pendampingan dan pemantauan ini merupakan bagian dari upaya TNI dalam membantu ketahanan pangan serta mendukung kesejahteraan petani”, Ucap Babinsa Serma Langgeng.

Kami bersama BPP dan PPL terus berupaya memberikan pendampingan kepada petani agar mereka dapat mengantisipasi serangan hama sejak dini. Dengan harapan, panen raya nanti bisa berjalan sukses dan menghasilkan produksi yang optimal.

“Selain pemantauan, para petani juga diberikan edukasi mengenai metode pengendalian hama yang ramah lingkungan serta penggunaan pestisida secara bijak agar tidak merusak kesuburan tanah”, Imbuh Serma Langgeng.

Bapak Fandori petugas Distan POPT Lab Kecamatan Plumpang menjelaskan bahwa pemantauan hama secara rutin sangat penting untuk memastikan tanaman padi tumbuh optimal dan meningkatkan kesejahteraan petani.

“Kami berterima kasih atas dukungan Babinsa yang selalu hadir membantu petani. Dengan kerja sama ini, kami optimis panen raya nanti akan menghasilkan produksi yang baik dan berkualitas,” ujarnya. (Farozych)